

祝 成人

夢に向かって、力強く歩んでいきます

新 成人を祝い励ます「和寒町成人式」が、1月13日に恵み野ホールで行われ、出席した32名のはたちの門出を祝いました。

式では、伊藤町長から「活力ある元気な和寒町を守り育てていくためにはみなさんの若い力や斬新な考え方が必要であり、みなさん方のご支援とご協力を切にお願いしたい」と、期待を込めた激励の言葉が贈られました。

また、成人式に引き続いての祝賀パーティーでは、和寒まちおこしの会から「成人を祝して」ということで、成人祝い酒が贈呈され、祝賀ムード一色となりました。

新成人のこれからのご活躍をお祈りいたします。



久々の再開にピースサインで

華やかな門出をあでやかな晴れ着姿で



町民憲章を朗唱する白川部高明さん

選挙管理委員会から記念品を受け取る三谷亮太さん



町おこしの会から成人祝い酒を受け取る松田絵梨香さん

成 人の誓いのことばを、新成人を代表して三好史哉さんが力強く述べました。

『今日からは大人の仲間入りを果たしたことで、法律的にも、社会的にも、成人としての責任をもつこととなります。また、それと同時に社会に貢献しなければならない、義務を負うことになったわけであります。』

日頃から教養を高めるとともに視野を広く世界に向け、日本人としての誇りと自信を失うことなく青年らしい、勇気と行動力を発揮していきたいと思ひます。』

